



<http://www.enlared.org.bo/enlared/index.php?noticia=11320>

[27.11.2013]

Repondrán 242 hectáreas de cultivos afectados por granizo en Sacabamba



El director del Servicio Departamental Agropecuario (Sedag), Rubén Paichucama, informó el miércoles que se repondrán 242 hectáreas de los cultivos afectados por una granizada que cayó el pasado fin de semana en el municipio de Sacabamba, en Cochabamba.

"La cuantificación oficial ha ascendido a un total de 242 hectáreas de cultivos afectados, donde con un convenio sostenido con la Alcaldía de Sacabamba se hará la atención con semillas y fertilizantes", dijo.

Paichucama mencionó que los técnicos del Sedag determinaron que será preciso reponer 2 hectáreas de haba, 100 de papa, 67 de maíz y 73 de trigo.

De acuerdo con esa fuente, el granizo afectó a 497 familias en 13 comunidades de la región.

Los pueblos perjudicados son Sacabamba Alto (55 familias), Challake (36), Pata Huerta (19), Uraj Huerta (20), Rummy Huayco (15), Maratani (55), Molle Punko (29), Palca (20), Chaupi Kollo Alto (55), Chaupi Kollo Bajo (55), Toma Punko (42), Moson Loma (51) y Laguna Alto (45), detalló.

ABI